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En vrai la prochaine échéance c’est la quarantaine.

Je suis photographe depuis 13 ans. Je suis installé près de Troyes dans l’Aube mais la
vie professionnelle de ma p’tite femme nous a amenés à vivre dans l’Aisne. Je fais la
route régulièrement.
Spécialisé en mariages et en événementiel, je bosse sur la France entière mais
bizarrement, j’ai beaucoup de temps pour peaufiner mon swing depuis le début de la
crise sanitaire. 

25 ANS DANS LA TÊTE, C’EST TOUT CE QUI COMPTE, NON ?

PHOTOGRAPHE PROFESSIONNEL

Qui êtes-vous ?
MOI, C’EST YOHANN PETIT. 
GÉNÉRALEMENT ON M’APPELLE « YOP » OU « YOYO ». SI ÇA VOUS PARAIT
ENCORE TROP LONG, « YO » ÇA PASSE AUSSI.

UNE CITATION QUI VOUS RESSEMBLE ?
J’ai  pas inventé l ’eau chaude, d’accord.  

Mais à quoi  bon ? Le past is se boi t  avec de l ’eau glacée ^_^
Ouais c ’est  tout  moi ça !  Même si  je raf fo le par-dessus tout du Champagne !



J’ai commencé un peu « à
l’arrache » il y a un peu plus de
2 ans, mais c’est à l’arrivée de
Romain l’année dernière que les
choses sérieuses ont
commencé. Le feeling avec lui a
été super, et la formule
formation 1 an étant très
attractive, la décision a été facile
à prendre !

DEPUIS COMBIEN DE
TEMPS PRATIQUEZ-
VOUS LE GOLF ?



Cette envie de me mettre au golf m’a toujours chatouillé, sans même que je ne sache pourquoi. J’avais
même fait ma première session découverte alors que mon fiston n’était pas né. Il a 11 ans maintenant. 

Mais avec une vie professionnelle très chargée, un enfant, une opération du genou pas vraiment
réussie, l’achat d’une maison avec pas mal de travaux à réaliser… je m’étais fait une raison en me
disant que je m’y mettrai à la retraite.
 
Puis, à la suite d’un gros pépin de santé, je me suis retrouvé alité pendant la Ryder Cup 2018. C’est là
qu’est arrivé le déclic (même si je dois bien avouer que je ne comprenais rien au charabia des
commentateurs).
Il était temps que je prenne du temps pour moi, que je me mette enfin au golf ! 
Je me suis mis à régulièrement taper des seaux au practice indoor près de chez moi, et j'ai pris
quelques départs avec un ami qui jouait depuis quelques années.

Puis la mutation de Madame dans l’Aisne, à proximité de l’Ailette, est arrivée. C’était un signe du destin!
Depuis, je pourrais même obtenir un justificatif de domicile à Cerny tellement j’y passe de temps.

POURQUOI AVEZ-VOUS COMMENCÉ LE GOLF ?
DEPUIS,  JE POURRAIS MÊME OBTENIR UN JUSTIFICATIF DE DOMICILE À CERNY
TELLEMENT J’Y PASSE DE TEMPS.



D ’abord  je  dirai  le  golf  dans  son  aspect
sportif et menta l .  Rien  n ’est  jamais  acquis

dans  ce  f ichu  sport .  On  peut  un  jour  jouer  son
meil leur  golf ,  se  dire  «  enfin  j ’ai  compris  »  et

le  lendemain  tout  louper .  

J ’ai  pratiqué  le  handball  étant  plus  jeune ,  et
un  peu  le  volley-ball .  Dans  ces  sports ,  un  jour

« sans  »  n ’a  pas  le  même  impact .  Au  golf ,
quand  on  est  dans  un  mauvais  jour ,  i l  y  a
vraiment  de  quoi  déboulonner .  Vous  avez

déjà  vu  les  vidéos  sur  internet  où  les  golfeurs
balancent  leur  sac  dans  l ’eau  ?  Je  ne  dis  pas
que  l ’ idée  ne  m ’a  jamais  traversée  l ’esprit  ! ! !

Et  c ’est  tantôt  tel lement  frustrant ,  tantôt
tellement  jouissif  que  ça  en  devient  addictif .
Sans  avoir  pratiqué  le  golf ,  on  ne  peut  pas
comprendre  à  quel  point  ça  peut  hanter

l ’esprit  jour  et  nuit .

Avant  de  se  battre  contre  ses  partenaires  ou
le  parcours ,  on  se  bat  avant  tout  contre  soi-

même  et  mentalement  c ’est  une  sacrée
épreuve  !

I l  y  a  aussi  le  côté nature, calme, verdure,
les bienfaits de la marche… ça  a  un  côté

reposant  et  relaxant .  On  dort  bien  après  un  18
trous .

Personnellement ,  j ’ai  toujours  eu  besoin  de
me  dépenser ,  voire  de  me  défouler .  Mais  pas
sans  but .  Marcher  pour  marcher ,  i l  n ’y  a  r ien

qui  m ’ennuie  plus .  Au  bout  de  3  bornes  j ’en  ai
marre .

Au  golf ,  j ’enquil le  les  kilomètres  sans  m ’en
rendre  compte ,  sans  lassitude  et  -presque-

sans  fatigue .  Et  je  dors  mieux  le  soir .  

 

Et  puis  pour  f inir ,  i l  y  a  les rencontres !
Depuis  un  an  que  je  suis  abonné  à  l ’Ailette ,

que  ce  soit  durant  les  cours  collectifs  ou  au
hasard  d ’un  départ  commun ,  j ’ai  rencontré

tellement  de  personnes  adorables ,

généreuses ,  souriantes ,  patientes ,

passionnées…

Des  amitiés  sont  nées  autour  de  ces  balles ,

qu ’elles  soient  blanches ,  roses  au  jaunes  ( j ’en
profite  pour  dire  que  quasi  toutes  les  balles

jaunes  Inesis  que  vous  trouverez  dans  les  bois
et  les  obstacles  d ’eau  sortent  de  chez  moi )  et
je  suis  persuadé  que  ce  n ’est  qu ’un  début .

QUELS SONT LES ASPECTS QUI VOUS
PLAISENT DANS LE GOLF ?

ILS  SONT  NOMBREUX ,  TRÈS  NOMBREUX .  



QUEL EST LE TROU OU
L’ENDROIT DU GOLF QUE

VOUS PRÉFÉREZ ?

Le départ du trou n°2 est mon petit bonheur. 

Personne autour, l’ombre des arbres, la vue sublime

sur le lac depuis le tee, les cygnes qui souvent vous

attendent autour du green… c’est là où on

déconnecte vraiment du monde extérieur. 

 

Et un coup de cœur aussi pour le départ du 7 avec

sa perspective à couper le souffle (à moins que ce

ne soit simplement la montée pour l’atteindre qui

coupe le souffle).

QUEL EST LE MOMENT LE
PLUS MARQUANT AU GOLF ? 

Globalement chaque coup réussi : quand le

toucher est bon, quand la balle monte et termine

exactement là où on l’a imaginée, chacun de ces

coups procure un sentiment si particulier, ce plaisir

qui fait oublier les trous précédemment foirés !

QUEL EST VOTRE MEILLEUR
SOUVENIR ?

Je me souviendrai longtemps de mon premier

birdie ! 

C’était sur un golf aubois, mais quelques jours

seulement après un cours que m’avait donné

Romain sur le petit jeu. Je manque le green en

régulation de peu. J’ai un chip de 6-7 mètres pour

le trou. Je me répète les conseils du coach « poids

sur le pied avant, balle sur l’arrière » et la balle file

dans la boîte ! 

Ô joie !!! Quelle sensation enivrante !



Un petit mot, oui, mais que j’écrirai quand même en majuscules : MERCI.
 

Merci à toute l’équipe du golf. Merci et bravo ! Quand je suis arrivé dans le secteur, le golf était en pleine mutation,
n’avait plus de pro. Malgré cela, Sylvie, Cyril et Yoann m’ont toujours accueilli avec sourire et bienveillance.

 
Sur le terrain, les équipes ont toujours un petit geste amical. Les choses bougent. On sent une effervescence, l’envie de
bien faire, de rattraper le temps perdu, de progresser. En ces temps de crise, je suis plus souvent au golf qu’au boulot.

Et je les vois abattre une quantité impressionnante de travail ! 
 

Un « special thanks » à notre pro Romain, à son approche et sa pédagogie, à sa capacité à s’adapter à son public. Mon
fils et moi avons la chance d’être entre ses mains et les progrès sont fulgurants. Bon il faut avouer on partait de loin,

mais quand même !!!!
 

Quant à M’selle Chloé, nul besoin d’être un fin observateur pour deviner qu’elle va apporter une bonne dose de peps au
golf. 

 
Longue vie à @golfbluegreenailette 😉  

UN PETIT MOT POUR LA FIN ? 


